



**Participación y compromiso.** Representantes de todos los hospitales acompañaron la convocatoria de la AMM

## MASIVA ASAMBLEA

# Histórica participación de socios y socias

Con la presencia de mil veinte médicos y médicas municipales se aprobó la Junta Electoral para las próximas elecciones de autoridades. Solo hubo dos votos en contra. El Dr. Carlos Rojo agradeció el gran apoyo a su gestión

**E**l 15 de abril desde las diez de la mañana, los socios y socias de la AMM comenzaron a colmar la carpa que se montó en el Polideportivo para llevar a cabo la Asamblea Extraordinaria, que elegiría la **Junta Electoral para las próximas elecciones.**

### Masiva participación

La convocatoria **superó todas las expectativas** y más de mil afiliadas y afiliados se dieron cita en nuestro predio. El presidente de la AMM, Dr. Carlos Rojo, anunció el inicio de este importante acto institucional. “Vamos a dar comienzo a la Asamblea General Extraordinaria. Les quiero agradecer a todos por la presencia. Hay más de mil personas, estamos **muy agradecidos por este apoyo**”.

Luego se votó a dos socios para refrendar el acta de la asamblea. Paso siguiente, se puso a consideración a los integrantes de la Junta Electoral, cinco titulares y tres suplentes. El Dr. Daniel Peralta del Hospital Rivadavia, leyó la nómina. **Titulares:** Dr. Adrián Gindín (Hospital

Durand), Dra. Julieta Raño (Hospital Argerich), Dr. Guillermo Roma (Hospital Santojanni), Dr. Gastón Valverde (Hospital Vélez Sarsfield) y Dr. Roberto Rosenbaum (Hospital Tornú). **Suplentes:** Dra. Liliana Campos (Hospital Durand), Dra. Lucía Kogutec (Hospital Ramos Mejía) y Dr. Juan Pablo Córdoba (Hospital Santojanni). Mil dieciocho asistentes votaron a favor de la propuesta.

En el estrado, junto al Dr. Rojo estuvieron: el vicepresidente, Dr. Ricardo Solari; la secretaria General, Dra. Silvia Jakimczuk; el secretario General Adjunto, Dr. Adrián Desiderio; el secretario de Hacienda, Dr. Horacio López Alcoba; el secretario Gremial, Dr. Gustavo Noya; el secretario Gremial Adjunto, Dr. Marcelo Struminger; y el inspector de la Dirección Nacional de Asociaciones del Trabajo de la Secretaría de Trabajo dependiente del Ministerio de Capital Humano.

El vicepresidente de la AMM, cerró el acto: “Damos por terminada la asamblea, muchísimas gracias a todos. Nos volveremos a ver pronto y **sumamente agradecidos** de la presencia de ustedes”.



**Asamblea Extraordinaria.** Dres. Struminger, López Alcoba, Desiderio, Solari, Rojo, Jakimczuk y Noya



**Dr. Ricardo Solari.** "Estamos muy agradecidos por la presencia de todos y todas ustedes"



**Dr. Carlos Rojo.** "Este apoyo nos compromete aún más con el médico y la médica municipal"



**Junta Electoral.** Dres. Gastón Valverde, Adrián Gindín, Juan P. Córdoba, Lucía Kogutec, Guillermo Roma, Julieta Raño y Roberto Rosenbaum

### Un día histórico

Esta Asamblea Extraordinaria se convirtió en la de **mayor convocatoria en la historia de la Asociación de Médicos Municipales**. La reunión de más de mil afilados representa el acompañamiento a un grupo de dirigentes que hace tres años llegaron a la conducción de la institución para establecer un nuevo estilo de gestión, signado por una mayor participación y apertura. "Esta enorme convocatoria es una satisfacción personal y de todo el Comité de Presidencia, y **nos compromete aún más** con el hospital público y cada uno de los médicos y médicas municipales", expresó el Dr. Carlos Rojo.

## Esta Asamblea Extraordinaria se convirtió en la de mayor convocatoria en la historia de la AMM